

「ぴんころ神社」のある二人静

2020年に新型コロナウイルスが出現してから、観光業界をとりまく状況は一変しました。このような状況下、二人静は何か出来ないだろうかと考えました。

私も今年2月20日で満76歳を迎える団塊の世代です。

私と同世代のアクティブシニアは「どんな旅行をしたい」と考えているのでしょうか？旅行の価値も時代と共に変化し、旅先で美味しいものを食べる、風光明媚を観賞する、何か体験するといったものから、「心の安らぎ・心の満足」の時代に変化してきている様な気がします。

心の安らぎや満足の一つに「楽しく健康で自分の人生を全うしたい」気持ちがあります。私たち高齢者が日本の人口の1/3以上になった現在、健康長寿、終活といった願いを旅行に託しましょう。多くの皆様が幸せな「幸齢者」となられますように、意味のある楽しい旅をしましょう。そんな事を考え、「ぴんころ神社」を建立いたしました。



ぴんころ とは「ぴんぴんころり」を親しみやすく略したもので

ピンピンと健康で長生きし、天寿を全うする時も苦しまないで

ころりと大往生を遂げることを祈願している言葉です。

健康長寿祈願の魅力ある旅行を貴社様の大切な顧客の皆様へ
ご提案してみてくださいませ。

健康を保持するには貯金をしましょう

そして自分の健康のためにお金を使いましょう！

健康長寿祈願の旅にお金を使って楽しい人生を送りませんか？
皆様のお越しを心よりお待ち申し上げます。

山野草の宿 二人静

代表取締役会長 **小原 一成**